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     CONSIGLIO DI CLASSE……………        COMMISSIONE……………………… 

    DIPARTIMENTO………………………… X CONSIGLIO ISTITUTO: Verbale n. 9 
    ORGANO DI DISCIPLINA ……………………………………………. 

DATA: 16-12-2016 ORARIO INIZIO E FINE RIUNIONE: h.18.00-19.15 
X    I QUADRIMESTRE     II QUADRIMESTRE 

  

Progr 

 
Nome e Cognome Componenti presenti 

 Dirigente Scolastico  Rappresentanti Genitori 

1 MARIA ROSA CREMONESI  7 COLOMBARI ENRICO 

 Rappresentanti Docenti 8 ERALDI MARIA 

2 CALEFFI ALBERTO 9 PREVIDI GLORIANO (presiede) 

3 CERIANI PAOLO  Rappresentanti Studenti 

4 FAVRETTO GIULIANO (verbalizza) 10 FIORINI SAMUELE 

5 MARCHI MAURO 11 LONIGHI MARTINA 

 Rappresentanti ATA 12 PAPA EMMA 

6 RUGGERI SILVIA 13 TOTARO GIUSEPPE 

Ordine  

del giorno 

1. Lettura ed approvazione verbale della seduta 

precedente; 

6. Modifiche al Programma Annuale esercizio 

finanziario2016; 

2. Insediamento nuovi eletti C.d.I.; 7. Borsa di studio “Marassi” a.s. 2016/2017; 

3. Nomina Componenti Giunta Esecutiva Elezione 

componenti C.d.I.; 

8. Contributo scolastico per le famiglie a.s. 

2016/2017;  

4. Surroga componente alunni del Comitato per la 

valutazione dei docenti (LEGGE 13 luglio 2015, n. 

107); 

9. Iscrizioni: Criteri e numero massimo alunni 

accoglibili; 

5. Attività di avviamento alla pratica sportiva 

A.S.2016-2017: adesione ai “Campionati 

Studenteschi” e conferma “Centro Sportivo 

Scolastico”; 

 

 
Delibere: 

Oggi 16 dicembre 2016, alle ore 18.00, il Consiglio dell’Istituto “Arco-Este” si riunisce nell’Aula Docenti della sede 

“Isabella d’Este” in via Giuseppina Rippa 1. Presiede la seduta il Sig. G.Previdi; verbalizza il Prof. G. Favretto. 

 Lettura ed approvazione verbale della seduta precedente 

Il verbale della seduta precedente, inviato in lettura per posta elettronica ai singoli Consiglieri, viene approvato con 

l’astensione dei rappresentanti degli studenti in quanto tutti di nuova nomina. 

 57. Insediamento nuovi eletti C.d.I 

Vengono presentati e si insediano i nuovi rappresentanti degli studenti: Fiorini Samuele, Lonighi Martina, Papa Emma, 

Totaro Giuseppe. La Dirigente ricorda ai nuovi consiglieri quali sono i compiti del Consiglio di Istituto ed informa i ragazzi 

che i componenti minorenni del Consiglio non possono votare relativamente ad argomenti di ordine finanziario. 

 58. Nomina Componenti Giunta Esecutiva Elezione componenti C.d.I. 

La Dirigente illustra i compiti della Giunta esecutiva e quindi invita gli studenti a scegliere chi tra loro entrerà a far parte di 

questo organo; viene scelta Emma Papa. La proposta è approvata all’unanimità. 

59. Surroga componente alunni del Comitato per la valutazione dei docenti (LEGGE 13 luglio 2015, n. 107) 

Anche in questo caso la Dirigente illustra i compiti del Comitato di valutazione ed invita gli studenti a scegliere chi fra di 

loro entrerà a far parte del Comitato; viene scelto Samuele Fiorini. La proposta è approvata all’unanimità.  



60. Attività di avviamento alla pratica sportiva A.S.2015-2016: adesione ai “Campionati Studenteschi” e conferma 

“Centro Sportivo Scolastico” 

La Dirigente ricorda che qualche anno fa è stato costituito il “Centro Sportivo”; i docenti di scienze motorie ogni anno 

scelgono degli sport da praticare in ore extrascolastiche pomeridiane.Gli sport scelti sono: pallavolo, calcio a 5, atletica 

leggera e campestre, nuoto, basket, duathlon, beach volley, orienteering. Chiede al Consiglio di confermare l’attività 

promossa da tale centro. Il consiglio approva all’unanimità. 

61. Modifiche al Programma Annuale esercizio finanziario2016 

La Dirigente, in collaborazione con la DSGA, illustra quali sono gli ultimi introiti derivanti dall’introito dei fondi MIUR 

per Alternanza Scuola Lavoro, da  contributi da privati,  contributi degli studenti e dalle quote per i viaggi di istruzione 

(vedasi prospetto in allegato). Si comunica la radiazione di compensi impegnati ma non spettanti in quanto l’attività non è 

stata svolta.  La Dirigente chiede l’approvazione di tali variazioni; il Consiglio approva all’unanimità.  

62. Borsa di Studio “Marassi” A.S.2016-2017 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità la proposta di istituire 8 borse di studio del valore di 500€ ciascuna. La somma 

in denaro che viene utilizzata per queste borse di studio deriva da una parte degli interessi maturati ogni anno da un 

investimento realizzato grazie ad una donazione effettuata dalla famiglia Marassi molti anni fa; la parte rimanente degli 

interessi maturati (circa 4.800€) verranno reinvestiti. La Dirigente illustra anche quali sono i criteri per l’attribuzione della 

borsa. 

63. Contributo scolastico per le famiglie a.s. 2016/2017 

La Dirigente, vista la situazione economica difficile in cui si trovano sempre più famiglie al giorno d’oggi e considerando il 

fatto che l’anno scorso i soldi derivanti dai contributi non sono stati spesi completamente, propone di diminuire di 15€ il 

contributo scolastico; in questo modo per il prossimo anno il contributo per gli alunni dell’Isabella d’Este sarà di 69,60€, 

mentre per gli alunni del Carlo d’Arco sarà di 89,60€ (la differenza è dovuta all’utilizzo di più laboratori presso la sede 

dell’Arco). Il Consiglio approva all’unanimità. 

64. Iscrizioni: Criteri e numero massimo alunni accoglibili 

La Dirigente informa il Consiglio che al Liceo “Este” (visto l’aumento degli iscritti negli ultimi anni) non ci sono più aule 

utilizzabili e che per questo motivo è stata costretta a spostare alcune classi all’Arco. Afferma che è necessario sollecitare 

urgentemente la provincia relativamente questa situazione richiedendo la costruzione di nuove aule oppure l’utilizzo di altri 

spazi. In seguito propone di fissare il numero massimo di nuove iscrizioni per l’anno scolastico 2017-2018 in: 180 alunni 

per l’Istituto “Este” (8 classi) e 150 per l’Istituto “Arco” (6 classi); propone altresì di mantenere i criteri per l’accettazione 

delle iscrizioni, già in vigore dallo scorso anno. Il Consiglio approva all’unanimità.  

 
Non emergendo ulteriori elementi di discussione, la seduta è tolta alle h.19.15. 

 

  
                          Il Verbalizzante                                                                                Il Presidente 

                            Prof. G. Favretto                                                                                   G.Previdi 

            

           …………………………………………                                …………………………………………… 

 

 

 

 

   


